

BNN.CO.ID

Briptu Gilang Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Apr 1, 2024 - 13:13



Briptu Gilang Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang warganya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, Briptu Gilang Muhamad Ramadhan. Bertempat di Desa Cibitung, Kecamatan

Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, pada pukul 12.00 WIB hingga selesai, kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang lebih akrab dikenal sebagai Anjangsana telah berhasil mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dengan masyarakat.

Dalam acara yang penuh kehangatan tersebut, Briptu Gilang dan rombongan Bhabinkamtibmas tidak hanya disambut baik oleh Kepala Desa dan staf, tetapi juga oleh seluruh elemen masyarakat. Kegiatan DDS ini merupakan wujud nyata dari upaya memperkuat kemitraan antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Selama kunjungan tersebut, Briptu Gilang menyampaikan beberapa himbauan yang penting bagi warga masyarakat. Pertama, ia mengajak warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Apabila ada kendala atau informasi terkait keamanan, warga diimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui aplikasi WhatsApp yang telah disediakan.

Tak hanya itu, Briptu Gilang juga memberikan himbauan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, konsumsi miras, dan penggunaan knalpot bising. Himbauan lainnya adalah pentingnya penggunaan masker dalam aktivitas sehari-hari, mengingat kondisi udara yang kurang baik belakangan ini, demi mencegah penyakit ISPA.

Selain itu, warga diminta untuk tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan aturan teknis pengelolaan sampah yang telah ditetapkan dalam Undang-Undang No. 18 tahun 2008. Juga, diingatkan agar menghindari pembukaan lahan perkebunan dengan cara membakar karena berpotensi menimbulkan kebakaran lahan dan hutan.

Selama kegiatan berjalan, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Semua peserta berpartisipasi dengan antusias, menunjukkan kesadaran kolektif untuk menjaga lingkungan dan keamanan bersama. Dengan demikian, kegiatan DDS hari ini telah sukses terselenggara dengan baik.